
1 
 

ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, 1 

CORRESPONDENTE AO QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA 2 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA 27 DE 3 

NOVEMBRO DE 2024.  4 

Aos vinte e sete (27) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no prédio-sede 5 
da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade de Serra 6 
Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às nove horas e cinco minutos (09h e 05min), realizou-7 
se a Trigésima Primeira Sessão Ordinária do Exercício de 2024, presidida e secretariada, respectivamente, 8 
pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° 9 
Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo 10 
da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, 11 
Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania 12 
Fernandes de Medeiros. Após, a realização da chamada dos vereadores e constatação de Quórum 13 
Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o Plenário 14 
quanto à dispensa da leitura da Ata da Trigésima Sessão Ordinária, o que foi acatado por todos e nada 15 
havendo a ser discutido, após votação, foi aprovada por unanimidade.  Em seguida, o Sr. Presidente 16 
consultou o Plenário quanto a suspender a referida Sessão para realizar o ATO SOLENE DE 17 
ENCERRAMENTO DO PROJETO CÂMARA MIRIM - EDIÇÃO 2024, sendo acordado por todos 18 
deu-se início a cerimônia convocando para fazer parte da Mesa o Secretário Municipal de Educação – 19 
Petrúcio e a Representante da Escola Arthéphio Bezerra da Cunha – Dionalva. A seguir, fez uso da 20 
palavra, a Ver. Vania que resgatou e deu continuidade ao projeto, onde saudou a todos e mencionou que é 21 
com imensa alegria que participa da solenidade de encerramento do Projeto Câmara Mirim, edição 2024, 22 
relatando que este é um momento especial, mostra que tiveram empenho e dedicação, agradecendo aos 23 
vereadores mirins que aceitaram esse desafio com coragem entusiasmo e demonstraram que tem 24 
capacidade e comprometimento para exercer a cidadania de forma consciente e participativa, agradeceu 25 
aos pais pelo apoio, ao Secretário de Educação Petrúcio Ferreira, às escolas por aceitarem, apoiar esse 26 
projeto e por serem parceiras fundamental na formação cidadã dos alunos, ao Presidente da Câmara, os 27 
demais vereadores e os servidores por terem contribuído na execução do Projeto Câmara Mirim que é um 28 
projeto simples, mas grandioso para educar a juventude sobre os valores da democracia, participação, 29 
compromisso e responsabilidade no ambiente Legislativo, mostrando que a política é uma ferramenta de 30 
transformação social que deve ser conduzida com ética, respeito e compromisso e com o bem comum e 31 
parabenizou a todos os vereadores mirins e desejou que tenham um futuro brilhante. Após, os Vereadores 32 
Mirins Arthur Heber e Jamilly Wanderley fizeram seus agradecimentos pela oportunidade de 33 
participar do projeto. Em seguida, passou a entrega dos diplomas aos Vereadores Mirins de 2024 Arthur 34 
Heber de Oliveira Dantas, Daniel Alves dos Santos, Francinaldo Araújo Fernandes, Jamilly Wanderley 35 
Fernandes, Jefferson Alves Damasceno e Victor Hugo Araújo de Medeiros, registrando a ausência da 36 
Vereadora Mirim Maria Andriely Alves Batista. Após, o Sr. Presidente consultou o Plenário quando a 37 
inserir na pauta a entrega da Moção 25/2024 ao Secretário Petrúcio Ferreira, de autoria da Ver. Vania, 38 
aprovada na 30ª Sessão Ordinária, sendo acordado por todos. A seguir, fez uso da palavra, o Secretário 39 
Municipal de Educação - Petrúcio Ferreira que saudou a todos e explanou sobre o trabalho realizado 40 
no município desde 2017, fez seus agradecimentos, enfatizou sobre os novos caminhos que irá trilhar na 41 
administração pública e aos vereadores mirins desejou sucesso e mencionou que o caminho é a educação. 42 
Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa fizesse a leitura de papéis e 43 
correspondências recebidas. A seguir, a Vereadora Vania Fernandes - PSDB fez a leitura da Moção 44 
26/2024 de sua autoria que apresenta Moção de Aplauso aos instrutores voluntários do Projeto Social 45 
Batalhão Jovens Cidadãos (Polícia Mirim). Após, a 1ª Secretária fez a leitura do Projeto de Lei 33/2024 46 
de autoria do Poder Executivo (Urgência) que autoriza a abertura de crédito especial ao Orçamento do 47 
corrente Exercício 2024 e dá outras providências. A seguir, o Vereador Francisco Inácio - PV fez a 48 
leitura do Requerimento 91/2024 de sua autoria que requer que o Poder Executivo envie para Câmara 49 
Municipal Projeto de Lei denominando UBS do Bairro da Liberdade. Em seguida, o Vereador Alysson 50 
Moisés - PSDB fez a leitura do Requerimento 92/2024 de sua autoria que requer que o nome da Srª. 51 
Nélia Maria Araújo Vieira Ribeiro seja apreciado como indicação para receber o Título Honorífico de 52 
Mulher Destaque. Concluído o Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, após solicitação para 53 
realização do sorteio para definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do 54 
Regimento Interno, após dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Alysson e José Roberto, fez uso da 55 
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palavra, o Ver. Francisco Inácio que após saudar a todos, iniciou agradecendo a Deus por mais uma 56 
oportunidade de estar na Câmara e mencionou que ia justificar a população de Serra Negra sobre o 57 
congresso que participou em Foz do Iguaçu que foi de grande valia, mencionando que foram os Vereador 58 
Flávio, Ana Karinne, Alysson e Vania, agradecendo pela companhia e relatando que foi um congresso 59 
muito harmonioso e torce para que tenha mais oportunidade de ter participar desse congresso e relatou 60 
que as pessoas não entenderam e quiseram distorcer para falar mal  e agredir a sua imagem, mas a política 61 
passou, já desceu de palanque e agora vai trabalhar pelo povo que é o que importa e se por algum motivo 62 
os Vereadores José Roberto, Eraldo e Sesiom não puderam ir por outro motivo e o mesmo teve a 63 
oportunidade de participar desse congresso por qual motivo não ia, porque ia com a bancada adversária, 64 
citando que são colegas e é um direito até o dia 31 de dezembro de 2024 participar desses congresso, 65 
mencionando que na Câmara tem o direito de se expressar, tem mal está entre os vereadores e é normal, 66 
mas quando passa da calçada já é outra história, enfatizando que o Ver. Flávio está deixando a Câmara, o 67 
Ver. Sesiom também está deixando a Câmara e vai deixar saudade, o Ver. Alysson também, mas quer que 68 
as pessoas entendam que é um direito concordar e discordar com o pensamento e com a maneira de agir 69 
de outros vereadores, mas sempre vai ter um bom relacionamento para trabalhar pelo povo e se deixou a 70 
desejar a Sesiom, Alysson e Flávio pede desculpas e deseja muita sorte e sucesso onde estiverem e a vida 71 
pública nunca se acaba e ainda vão vir muitas oportunidades para cada um, porque na política todos tem o 72 
direito de defender a sua bandeira e o seu candidato é normal, mas passou a política baixa a bandeira e vai 73 
trabalhar pelo povo. Ainda relatou que está encerrando mais um círculo esse ano de 2024 e reforçar que 74 
vai estar sempre presente na vida de cada um Serranegrense e que pode contar com o Vereador Francisco 75 
Inácio por mais 4 anos de trabalho de 2025 a 2028 que Deus o dê sabedoria para trabalhar pelo povo, está 76 
entrando de recesso, mas estará sempre na Câmara ou em sua casa. Em seguida, agradeceu ao Prefeito 77 
eleito Acácio Brito pela escolha dos secretários, mencionando que foi uma ótima escolha e espera que 78 
eles deem valor a oportunidade que foi dada e que trabalhe sempre fazendo o melhor para o povo sempre 79 
com sorriso no rosto e que esse negócio de maltratar as pessoas que deixe de fora, desejando sorte, um 80 
bom trabalho e sucesso na jornada que vão enfrentar a partir de 2025. Desejou ainda aos vereadores que 81 
vão exercer um mandato em 2025 que façam um bom trabalho em prol de todos e relatou que muitas 82 
pessoas estão falando da Presidência de Câmara e perfeito é Jesus Cristo e não ser humano, por isso 83 
colocou o nome à disposição para ser o presidente, mas em momento nenhum ninguém o viu em redes 84 
sociais querendo diminuir, nem rebaixando ninguém, apenas colocou o nome à disposição, porque é um 85 
direito de todos os vereadores e seja feita à vontade de Deus e acredita que diante de tudo isso vai chegar 86 
a um acordo e finalizou deixando um abraço a todos. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Carlos 87 
Eduardo que saudou a todos e iniciou agradecendo a Deus pela oportunidade de chegar à última sessão 88 
dessa gestão que o povo deu e acreditou no seu potencial e que lutaria e correria atrás de melhorias em 89 
prol do povo de Serra Negra, agradecendo também ao povo de Serra Negra pela oportunidade, relatando 90 
que as sessões se encerram hoje, mas é vereador por esse mandato até dia 31 de dezembro, agradeceu 91 
ainda a todos os vereadores desta gestão e aos que estão deixando essa Casa, o Ver. Flávio que desde o 92 
primeiro dia quando entrou que vem dando esse suporte, tirando as dúvidas, sempre em sintonia, 93 
conversando e com a sua sabedoria e experiência sempre dando apoio, ao Ver. Alysson por esses quatro 94 
anos ao seu lado, mencionando que é muito grato por fazer parte dessa Legislação e tê-lo como 95 
presidente, relatando que não conhecia como conheceu nesses 4 anos e a impressão agora é outra e deseja 96 
de todo coração que Deus continue o abençoando e que o mesmo siga seu caminho e daqui a 4 anos se for 97 
da vontade de Deus e do povo Serra Negra retorna a essa Casa, ao amigo e Ver. Dr. Sesion também por 98 
essa legislação ao seu lado e agradece pelas as vezes que mandou mensagem pedindo um favor e o 99 
mesmo sempre de pronto atendeu e deseja que Deus continue o abençoando e dando ainda mais sabedoria 100 
para continuar seguindo seu caminho de médico, como é um excelente médico que Deus colocou para 101 
cuidar do povo do Brasil e aos vereadores que ficam e estarão junto mais uma vez em janeiro, vai estar 102 
junto e em uma nova gestão, uma nova legislação que Deus continue nos dando sabedoria e paz para 103 
continuar os trabalhos em prol do povo de Serra Negra, relatando que como o Ver. Francisco Inácio 104 
mencionou uma hora ou outra tem uma discussão, porque os ânimos vão se alterando, mas com quem se 105 
alterou ou faltou até com um pouco de respeito com um tom de voz alterado pede desculpas em público, 106 
porque não foi intenção de magoar ninguém e finalizou rogando que Deus e Nossa Senhora do Ó continue 107 
os abençoando. Na sequência, fez uso da palavra, o Ver. Eraldo que após saudar a todos, iniciou seu 108 
discurso mencionando que está encerrando mais um Período Legislativo e agradece a Deus pela 109 
oportunidade e pela força que dá para que possa cumprir com o papel de vereador. Em seguida, relatou 110 
que durante esse ano foram 31 sessões ordinária, 1 sessão extraordinária, 2 sessões solene, 6 audiências 111 
públicas, 92 requerimentos, 33 projetos de leis, 27 moções, 16 projetos de decreto legislativo e 2 112 
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indicações e de sua autoria foram 2 indicações, 13 requerimentos e 2 decretos legislativos e em todas 113 
discussões dos projetos que travou e participou e foi pensando no melhor para o povo de Serra Negra, 114 
relatando que muitas vezes os vereadores são mal compreendidos, mas sempre tiveram a intenção e a 115 
responsabilidade de votar esses projetos da melhor forma possível e cabe também dizer que estão ainda 116 
na situação de minoria, de oposição, muitas vezes tinha a divergência e até discordava um pouco, mas não 117 
tínhamos voto contrário e todos os projetos que votaram por unanimidade reafirma que foi pensando e 118 
tendo a certeza que era o melhor para todos. Em aparte cedida, ao Ver. Francisco Inácio que agradeceu 119 
ao vereador e relatou que esqueceu falar que apresentou esse ano de 2024 21 requerimentos, 2 decretos 120 
legislativos, 2 moções 4 e ao total foram 27 proposições. Retomando suas palavras, o Ver. Eraldo relatou 121 
que sobre esse pleito já agradeceu a vitória e mencionou o quanto é importante a democracia e a 122 
divergência política e nesse momento se refere a alguns vereadores que estão participando dessa última 123 
sessão e não foram reeleitos, algo que faz parte da democracia e poderia ter acontecido com o mesmo ou 124 
com qualquer um que vai continuar, sobre o Vereador Flávio com quem conviveu por durante 5 mandatos 125 
juntos, 20 anos e apesar da divergência política, do ponto de vista ideológico, ele sempre mais puxado 126 
para direita e o mesmo sempre mais puxado para esquerda e faz parte da democracia, mas sempre tiveram 127 
a capacidade e o respeito de entender um ao outro, a ponto de que nunca tiveram dificuldade de se sentar 128 
em qualquer local, em qualquer mesa, que seja na sua casa ou até mesmo na dele em sua fazenda para que 129 
pudesse tratar dos problemas e do futuro de Serra Negra, porque esse é o papel de vereador e cada um tem 130 
sua importância, seja na oposição ou na situação e até tinha uma sustentabilidade de bandeiras que 131 
coincidentemente também eram suas, como a preocupação, defesa e discussão da bandeira da agricultura 132 
e da saúde, o Ver. Flávio foi um vereador importante para essa Casa e não seria diferente com a 133 
quantidade de mandatos que o vereador outorgou, relatando que tem procurado entender a democracia e o 134 
papel do vereador e saber separar a discussão política, a discussão ideológica, citando que nunca 135 
estiveram no mesmo palanque político, mas tem a certeza e a visão da importância do vereador no 136 
Legislativo de Serra Negra, foi um vereador importante e sempre diz que não pode confundir e misturar 137 
as coisas política, democrática com vida pessoal, por isso que o vereador saia com a certeza que de sua 138 
parte e intenção tem o maior respeito, segurança do que está dizendo e que tem o vereador como um 139 
amigo, foram 20 anos de convivência e conhece bastante um do outro, a divergência se acaba, porque era 140 
somente do ponto de vista político, sobre o Ver. Alysson conviveu menos tempo politicamente, conviveu 141 
mais tempo no mesmo palanque, no mesmo sistema, mas é um vereador que conheceu bem e também é 142 
uma pessoa que sempre manteve o respeito e sentiu muito a perca e o afastamento do vereador do sistema 143 
político, tiveram divergências em alguns momentos, mas também respeita a forma que ficaram se 144 
tratando e conversando e não tem nenhuma dificuldade para continuar essa amizade pessoal agradeceu 145 
pela boa companhia e mencionou que torce de verdade para que tem currículo e profissões busque dias 146 
melhores antes se querem retornar, foi o povo que fez essa escolha e sobre o Ver. Sesiom que convivo há 147 
menos tempo, mas quer um bem enorme a esse amigo e parceiro que inclusive é o médico particular de 148 
uma forma voluntária de muitos cidadãos de Serra Negra, é uma pessoa de posições firmes pela 149 
população de Serra Negra e tomou essa decisão de não querer continuar na política, de não está 150 
disputando mandato, está buscando crescimento, aperfeiçoamento na sua profissão de médico o que é 151 
bonito, muito legal e parabeniza por isso e tem dito que quer continuar fazendo política, discutindo, 152 
preocupado com a população, citando que tem total respeito, apoio, amizade e admiração pelo vereador, é 153 
um cara que Serra Negra precisa muito nesse momento, aos que foram reeleitos continuaram juntos, e 154 
será a mesma pessoa com o respeito, amizade e querendo sempre o bom entendimento com todos, 155 
também se refere a pessoas importantes de tamanho valor que estiveram com o mesmo e poderão estar 156 
ainda e não poderia deixar de falar, se referindo a todos os servidores e apoiadores, pessoas que os fazem 157 
legislar, trabalhar e atender o povo, mencionando para à população a importância do respeito, o carinho e 158 
a amizade dessa grande Secretária Vanessa que foi sua colega de classe e está na Câmara há tanto tempo e 159 
faz um trabalho altamente competente, cuida de tudo e de todos, relatando que não sabe qual é o destino 160 
de cada um, mas testemunha o reconhecimento e o agradecimento a essa pessoa, Júlio que serve há menos 161 
tempo, mas também criou o vínculo, a responsabilidade e a competência, agradecendo por sempre estar 162 
os atendendo bem, citando que muitas vezes liga para essas pessoas fora de hora de trabalho, precisa de 163 
alguma informação até além dos limites e sempre tem sido muito bem atendido, a assistente e competente 164 
funcionária Branca que é uma pessoa mais calada, reservada, quando chega ela está com o fone no 165 
ouvido, mas não é escutando música e sim as sessões que são demoradas e trabalhosa para ela extrair e 166 
saber fazer uma ata da melhor forma possível, por isso deixa o seu reconhecimento, parabéns e 167 
agradecimento por os ajudar tanto,  Noquinha que muitas vezes quando um vereador acaba de pedir uma 168 
xícara de café o outro já pede também e ela serve tão bem todos, chega bem cedo e já sabe que o mesmo é 169 
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viciado e já está aprontando e oferecendo um cafezinho, assistente de serviços gerais que a Câmara 170 
precisa muito para atender não só os vereadores, mas a todos que vem e acha tudo pronto, até lanche às 171 
vezes, inclusive em momentos de cerimônias, enfatizando a importância de cada um para os vereadores 172 
para a Câmara e para o povo, Dr. Antônio, o assessor jurídico, esse que tem uma responsabilidade enorme 173 
e tem sido um advogado competente e eficaz sempre quando necessita saber a constitucionalidade de 174 
projeto e os pareceres jurídicos, agradecendo pelo apoio e assistência ao trabalho do Legislativo, o 175 
Contador Salmo que também tem uma importância enorme porque se não tiver uma boa contabilidade a 176 
maioria dos presidentes tem tido problema, inclusive desaprovação de contas lá junto do Tribunal por 177 
falta de cuidados ou alguma coisa relacionado a esse setor da contabilidade e acredita que isso não vai 178 
acontecer devido a competência do contador, seu Manuel que há uns dias não está mais na Câmara, mas 179 
reconhece e agradece por sempre que procurou uma informação e um parecer ele atender, às vezes 180 
colocava poucas palavras para ele argumentar na elaboração de um projeto ou de um requerimento e ele 181 
tem essa larga experiência para servir, Wellington que ontem começou a acordar ele de 5horas da manhã e 182 
ele sempre atendendo e trabalhando muito bem em um problema relacionado ao mesmo, por isso deixa o 183 
seu reconhecimento e agradecimento, a André que faz as postagem juntamente com Isaac fazendo a 184 
transmissão e querendo consertar um microfone ruim às vezes quando o problema não é nem dele, mas 185 
reconhece também o esforço e a sua capacidade. Após, agradeceu mais uma vez a Deus por ter dado essa 186 
oportunidade de estar findando mais um mandato Legislativo, mas com a certeza de um dever cumprido, 187 
porque sempre teve o cuidado e a responsabilidade de aprovar da melhor forma possível os projetos, de 188 
trazer o requerimento com os problemas do povo para ser debatido e levado ao conhecimento do 189 
Executivo, infelizmente nem sempre consegue a resolução dos problemas lá no Executivo, também 190 
agradeceu a compreensão, o entendimento e o respeito de cada um dos oito vereadores, inclusive pede até 191 
desculpa se por algum momento pode ferir um pouco algum, mas o certo é que tem que entender a 192 
democracia, o papel do vereador, respeitar as divergências e ter o único objetivo de estar na Câmara para 193 
defender o povo, para fiscalizar a execução das políticas públicas para que possa chegar da melhor forma 194 
possível aos cidadãos, deixando um forte abraço a todos e mencionando que podem contar sempre com o 195 
mesmo onde estiver e essa relação de amizade, de companheirismo, de respeito de quem se torna 196 
vereador, citando que às vezes as pessoas podem não entender como é que Flávio e Eraldo discutem e 197 
discordam tanto politicamente um do outro, mas tem sentimento, respeito, conhecimento da importância 198 
da democracia e tem 20 anos de convivência, relatando que continuará nas batalhas a partir de janeiro e 199 
finalizou agradecendo ao povo de Serra Negra que deram a oportunidade mais uma vez poder continuar 200 
essa missão juntamente com os demais vereadores. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Sesiom que 201 
saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que hoje se encerra o seu mandato nessa Casa Legislativa 202 
e entrará em recesso, essa é a última sessão representando o povo em Serra Negra do Norte e é com um 203 
coração cheio de gratidão e com um misto de emoções que se dirige ao povo que o confiou este honroso 204 
cargo, a cada um que acreditou no seu trabalho que o deu força e trouxe suas demandas e deixa os mais 205 
sinceros agradecimento, relatando que durante este período enfrentou muitos desafios, mas viveu também 206 
momentos de grande aprendizado e alegria e sobretudo a satisfação poder contribuir para o bem-estar e o 207 
desenvolvimento do município. Em seguida, agradeceu de forma especial aos servidores da Casa Vanessa, 208 
Branca, Noquinha, Júlio, Isaque, André, Dr. Antônio e Salmo que pessoas foram que tiveram mais 209 
convivência com os vereadores, agradecendo pela amizade, profissionalismo e dedicação de cada um foi 210 
fundamental para o bom funcionamento desta Câmara e para que pudessem desempenhar o trabalho com 211 
eficiência e respeito, peças indispensáveis nessa instituição, por isso expressa a sua imensa gratidão a 212 
todos. Após relatou que cumpriu este mandato com o compromisso de ser a voz do povo, acolhendo as 213 
demandas e trazendo a esta Tribuna os problemas que o foi confiado, sempre buscou atuar com caráter, 214 
dignidade e acima de tudo responsabilidade defendendo aquilo que acreditava ser o melhor sempre para 215 
Serra Negra do Norte, na condição de oposição manteve o respeito às instituições agiu com firmeza, mas 216 
sempre buscou o diálogo e o equilíbrio, pois acredita que a política se faz com dedicação e ética e este 217 
não é um adeus definitivo como o Ver. Eraldo disse leva com o mesmo o aprendizado e a experiência 218 
destes anos de serviço público e a esperança de que no futuro possa voltar a servir a sua terra ocupando 219 
novamente espaços que o permitam contribuir para o bem do povo e o crescimento da cidade e deseja de 220 
coração que os vereadores que permanecem e assumirão novos mandatos façam desta Casa um 221 
verdadeiro espaço do povo e para o povo, que cada decisão, debate e iniciativa sejam pautados no 222 
interesse coletivo e no compromisso com o progresso de Serra Negra, aos vereadores o seu 223 
agradecimento pela convivência, respeito e trabalho em conjunto, ao Presidente Alysson deixa a sua 224 
admiração pela condução dos trabalhos nesta Casa, deixa os agradecimentos aos amigos Flávio, Carlos 225 
Eduardo, Ana Carine e Vania, gratidão pela parceria e pelos momentos de diálogo e construção, aos 226 
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companheiros de bancada Eraldo, José Roberto, Francisco deixa um forte abraço e relatou que foi uma 227 
honra caminhar ao lado dos mesmos sempre com responsabilidade, dedicação e compromisso para fazer 228 
uma oposição digna e construtiva, mencionando que encerra este ciclo com o coração leve na certeza de 229 
que deu o seu melhor e agradece imensamente a Deus, a sua família e a todos que o apoiaram nessa 230 
caminhada e leva com o mesmo a gratidão e desejo que Serra Negra do Norte continue a crescer com uma 231 
política cada vez mais justa e voltada para o interesse de todos. Em aparte cedida, ao Ver. Francisco 232 
Inácio relatou que tinha esquecido de agradecer aos funcionários da Casa Noquinha, Branca, Vanessa, 233 
Júlio, Dr. Antônio, Salmo e Wellington, deixando um forte abraço e relatando que sempre teve maior 234 
carinho, admiração e respeito por cada um e nunca gostou de tratar ninguém por menos e sim de tratar as 235 
pessoas com igualdade para todos, ressaltando que durante esse tempo todos trabalharam em prol do 236 
povo, pedindo que não ponham limite nos sonhos e sim fé, sobre o Ver. Sesiom foi maravilhoso trabalhar 237 
ao seu lado e vai deixar muitas saudades, mas nunca vão deixar de se ver, vão estar sempre próximo do 238 
outro e acredito que o mesmo vai estar sempre presente oferecendo o melhor para o povo de Serra Negra. 239 
Em aparte cedida, ao Ver. José Roberto que expressou gratidão ao vereador por ter passado esses 4 anos 240 
juntos na Câmara, relatando que o mesmo não foi apenas um vereador, mas um amigo e um irmão de 241 
todas as horas, um vereador comprometido com a saúde do povo, inclusive hoje atendeu a uma senhora lá 242 
do Entre Serras, relatando que está sempre fazendo esses pedidos e mesmo sem você ter obrigação de 243 
estar atendendo as pessoas sempre dá um jeito de atender, parabenizando pelo vereador excelente que é, 244 
pelo compromisso e responsabilidade que teve durante a legislatura, pelo ser humano incrível e 245 
profissional que é, parabenizando os vereadores Flávio e Alysson que estão saindo, relatando que sempre 246 
diz que apesar de divergências políticas que tem de opiniões políticas, mas admira a forma de conduzir a 247 
Câmara com responsabilidade e ao Ver. Sesiom em nome do povo expressa gratidão por todo seu trabalho 248 
junto a essa Câmara e junto ao povo, que continue com esse espírito público que tem de sempre atender o 249 
povo sofrido de Serra Negra do Norte. Após, fez uso da palavra, a Ver. Vania que após saudar a todos, 250 
iniciou seu discurso agradecendo a Deus por estar finalizando o período Legislativo e entrando no recesso 251 
com o seu segundo mandato já finalizando e pela oportunidade de estar representando o povo mais uma 252 
vez indo para o terceiro mandato. Em seguida, parabenizou o Ver. Alysson pela condução dos trabalhos 253 
no Legislativo a frente da Presidência da Câmara e agradeceu pela oportunidade que deu durante esses 254 
dois mandato de levar todos os vereadores a Marcha dos Vereadores em Brasília os 2 anos, onde 255 
participaram da 22ª e 23ª edição, citando que com o seu Projeto de Doação de Sangue Consciente em 256 
Serra Negra trouxe o troféu destaque nacional, também ultimamente estiveram no Congresso do Encontro 257 
Nacional de Gestores e Legislativo que aconteceu no período de 11 a 14 de novembro em Foz do Iguaçu e 258 
foi uma oportunidade riquíssima para adquirir conhecimento e cada vez fortalecer o mandato. Após, 259 
agradeceu à população de Serra Negra que ao longo do mandato deu sugestões e trouxe as demandas, os 260 
anseios e as necessidades do povo e através do mandato pode contribuir e atender algumas dessas 261 
demandas e que muitas vezes os anseios do povo foi atendido através da sua voz e ações. A seguir, 262 
agradeceu a amizade e o bom convívio durante esses 4 anos do Ver. Flávio, o vereador mais velho, o que 263 
tem mais mandato e que na maioria das vezes buscava uma opinião, um conselho do vereador pela 264 
experiência dele, citando que tem o Ver. Flávio como um irmão pela aproximação que a família tem desde 265 
a época do seu avô Severino do leite com seu pai Vauban e sente como se fosse uma pessoa da sua 266 
família, como um primo próximo e agradece por tudo, pelo suporte para fortalecer e engrandecer as ações 267 
do seu mandato, sobre o Presidente Alysson agradece pelas oportunidades que deu na condução da 268 
Presidência, pela amizade e a ao Ver. Sesiom agradece também pelo bom relacionamento durante esse 269 
período, citando que os Vereadores Flávio, Alysson e Sesiom estão saindo e agradece a eles pelo 270 
aprendizado durante esse mandato, pela convivência, amizade e conselhos, os que foram reeleitos Ana 271 
Karinne, Carlos Eduardo, José Roberto, Francisco Inácio e Eraldo vão continuar com o bom 272 
relacionamento e vão receber os novos vereadores que foram eleitos para o próximo mandato como José 273 
de Arimatéia (Nego de Eriberto) e Stênio e Jairo para que possam fazer do próximo mandato a mesma 274 
amizade, responsabilidade e compromisso que tem com o bem comum do povo. Na sequência, agradeceu 275 
aos colaboradores e servidores da Câmara, a Dr. Antônio pela disponibilidade, sempre que procuravam 276 
ele estava disposto a orientar, resolver e solucionar os problemas,  a equipe de contabilidade na pessoa de 277 
Salmo que com muita responsabilidade sempre atendeu a Câmara e os vereadores, a Noquinha que 278 
sempre os serviu tão bem sempre e esteve à disposição, Branca que com a perfeição dos seus trabalhos 279 
vem a cada dia preparando as atas sempre muito bem, Júlio no setor de finanças, o pregoeiro pelo esforço 280 
que sempre fez para solucionar tudo que tinha necessidade de forma legal, Seu Manoel sempre teve esse 281 
esforço de solucionar os anseios dos vereadores e por um longo período trabalhando prestando serviço a 282 
Câmara e sempre teve à disposição e por último agradece e parabeniza a Secretária Vanessa pela 283 
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prestação do seu serviço que sempre os serviu tão bem e aos nove vereadores por igual, sem fazer 284 
distinção da mesma forma que serve a um, serve ao noves e sempre teve disponibilidade e dedicação e 285 
tem todo o reconhecimento de todos os vereadores por esse trabalho exemplar que sempre exerceu ao 286 
longo desses 8 anos durante o seu mandato como vereadora, por isso parabeniza a todos e agradece por 287 
todos os momentos que viveram na Câmara, pela amizade e fortalecimento da amizade que a cada dia 288 
vem construindo. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Flávio que saudou a todos e iniciou seu discurso 289 
relatando que hoje é a última sessão do período ordinário dessa Legislatura de 2024, mas tem uma grande 290 
probabilidade de ainda haver alguma sessão extraordinária, relatando que o trabalho continua e antes de 291 
fazer os agradecimentos de encerramento gostaria de tocar em três assuntos 1 a nível estadual e 2 a nível 292 
municipal, o primeiro é a falta de compromisso do Governo do Estado, da Governadora Fátima Bezerra 293 
com a saúde do Rio Grande do Norte e não pode se calar quando assistindo os jornais locais ver o descaso 294 
agora no Walfredo Gurgel com a falta de alimentação para funcionários e acompanhante de paciente 295 
naquele hospital, questionando a que ponto o estado chegou depois de 6 anos de administração de uma 296 
governadora onde tem aliado o governo federal e não ver uma melhora, na questão do Walfredo além da 297 
falta de alimentação para funcionários e acompanhantes, falta gases e insulina esses dois itens viu na 298 
reportagem do RNTV de manhã uma funcionária dizendo, por isso expressa o seu repúdio e espera que 299 
seja contornado ainda essa semana, sobre o município que tanto tem falado na saúde, inclusive em 300 
audiência pública e a secretária esteve na Câmara e todo mundo sabe que o município tem uma parceria 301 
com a Apami, a maternidade do município que hoje só tem condições de funcionar, porque existe essa 302 
parceria e o prefeito Serginho é o prefeito que mais repassou recurso para Apami e deixa o seu repúdio 303 
com essa maternidade que Desde o ano passado segundo informações não se repassa o 13º de algumas 304 
técnicas de enfermagem, cozinheira, lavadeira, algo em torno de 8 pessoas, fazendo um apelo para que 305 
pague referente ao ano passado e a esse ano, relatando que era mais fácil está sugerindo para 306 
municipalizar a Apami se o prefeito fosse aliado, porque dizia que era questão política, mas está 307 
encerrando o seu mandato e deixa uma sugestão para o próximo prefeito para que a partir de janeiro nessa 308 
nova gestão municipalize a Apami, porque lá só tem condições de funcionar devido a verba do município 309 
e porque não passa essa área para o município, para o Executivo administrar, relatando que o seu partido 310 
vai fazer uma oposição responsável e apesar de não ter mandato nesses próximos 4 anos vai continuar 311 
Presidente do Partido do PSDB, o partido que tem mais vereadores eleitos nessa Casa com 4 vereadores e 312 
se coloca à disposição dos vereadores eleitos para o próximo mandato para reuniões, para debates, para se 313 
unir e fazer uma oposição responsável, propositiva para o Município de Serra Negra e estará à disposição 314 
para nesses 4 anos mesmo sem mandato dar uma contribuição pela sua experiência na vida pública e até 315 
pelo serviço prestado no município por mais de 32 anos e também parabeniza a gestão municipal que 316 
segunda-feira às 11horas e 45minutos da manhã recebeu o Gerente da Caixa Econômica de Caicó - 317 
Raimundo e do Superintendente do Estado do Rio Grande do Norte e o Diretor da Regional do Seridó na 318 
prefeitura municipal para receber o Selo Caixa Gestão Sustentável, relatando que esse selo só 5 319 
municípios do estado receberam, onde a Caixa Econômica reconhece os relevantes serviços prestados 320 
pela administração responsável do Gestor Prefeito Sérgio Fernandes e veio entregar esse selo ao 321 
município e fica muito honrado de receber até porque nesses 8 anos teve uma parceria com o Prefeito 322 
Serginho não por ser amigo ou do mesmo partido, mas por acreditar na sua administração e ver a colheita 323 
dos resultados da administração sendo elogiado nos discursos da Caixa Econômica por onde anda, 324 
mencionando que é uma honra participar 2 anos como Presidente da Câmara, os 2 primeiros anos dos 8 325 
anos de gestão de Serginho e os 6 anos como líder do prefeito, líder da bancada na Câmara Municipal, o 326 
qual já aproveita nessa última sessão ordinária dessa Legislatura para agradecer a todos os Vereadores da 327 
oposição Francisco Inácio, José Roberto, Sesiom e Eraldo, no qual agradece as palavras e tem 328 
compartilhado diversos mandatos, tem debates e divergência em vários setores na Câmara Municipal, mas 329 
as preocupações em reuniões privadas geralmente quase todas as vezes tinha um consenso das ideias de 330 
melhorias, sempre um ajudando o outro, levando a palavra que talvez muita gente da população não sabe 331 
disso, mas tinha muita convergência, por isso agradece de coração, foram mais de 8 anos com pouca 332 
mudança de vereadores, diversos projetos do prefeito municipal conseguiu pararam todos para o escutar e 333 
graças a Deus a Câmara de Serra Negra não foi empecilho para a administração do Prefeito Sérgio 334 
Fernandes, não foi travado nessa Casa nenhum projeto que atrapalhasse a administração do prefeito, 335 
quando tinha dúvida o mesmo como liderança juntamente com vereadores entravam em entendimento 336 
com a oposição e teve êxito em todos os projetos, agradece de forma especial e carinhosa a bancada de 337 
Vereadores da situação, Ana Karinne que várias vezes já dividiu essa Casa com ela e recebeu a 338 
Presidência do Partido do PSDB das mão delas e parabeniza para que continue sendo essa vereadora de 339 
voz ativa, preocupada com projetos não só de reconhecimento municipal, mas juntamente com a Ver. 340 
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Vania com projetos de reconhecimento a Nível Nacional levando o nome do Rio Grande do Norte e o 341 
nome de Serra Negra do Norte, a qual parabeniza a vereadora por mais um mandato, sua parceira e irmã 342 
de direito não mas de fato, relatando que tem certeza que os Vereadores Carlos Eduardo, Vania, Ana 343 
Karinne e com a volta de Nego de Eriberto nessa Casa Serra Negra vai ter uma oposição responsável e 344 
tranquila e pelo bem do Município de Serra Negra do Norte, deixa um abraço muito especial ao Ver. 345 
Carlos Eduardo seu parceiro nesses 4 anos, foi o vereador que dividiu mais momentos não só fora da 346 
Câmara, mas por se sentarem juntos do mesmo lado, era o vereador que conversava e combinava tudo, 347 
sempre um ajudando ao outro e sempre contou ele em primeira mão para tudo, para toda situação 348 
combinando, conversando e essa parceria tem não só de vereador, mas de amizade de desde a sua família, 349 
desde a tradição, o vereador só não fez nascer lá na Fazenda Cacimbas, onde o mesmo gerenciava na 350 
época, parabeniza também o Ver. Nego de Eriberto que vai estar na Câmara, seu parceiro e amigo, já 351 
compartilhou um mandato com ele e agora vai voltar e sabe que ele vai dar conta do recado e agradeceu 352 
de forma muito especial ao Vereador e Presidente Alysson e esse abre um parêntese, porque sempre teve 353 
uma amizade com Alysson mesmo em partidos diferentes e nesses últimos 4 anos conversaram e ele 354 
abraçou a sua palavra, confiou e veio para o partido através da sua pessoa conversando, mostrando o 355 
entendimento e agradece pela confiança que ele teve e tem certeza que retribuiu e deseja que essa parceria 356 
continue, vai estar sem mandato 4 anos, mas o tempo da frente é o tempo de Deus e sabe das qualidades 357 
dele, do mesmo e do Ver. Sesiom, são três vereadores que estão deixando a Câmara nesse momento, mas 358 
são 3 pessoas públicas que ainda tem muita lenha para queimar a favor do povo de Serra Negra 359 
independente de partido, de cor partidária, mas tem certeza que os 3 mesmo sem mandato está à 360 
disposição do povo e da vida pública do Município de Serra Negra do Norte. Após, agradeceu de uma 361 
maneira muito carinhosa aos funcionários dessa Casa começando pela ASG  Noquinha, Branca que 362 
convive na Fazenda Cacimbas desde ela bebê e sabe a competência dela, ela fica em silêncio, mas cumpre 363 
tudo que faz ou mais um pouquinho, pode contar com ela 24horas do dia, Júlio que veio nessa última 364 
Legislatura compor a responsabilidade financeira da Câmara, o Procurador Dr. Antônio que não 365 
ofendendo os outros procuradores da Câmara, mas nesses 32 anos de Câmara ele foi o procurador mais 366 
presente e com mais interesse de defender os vereadores para evitar que cometesse algum erro e ser 367 
penalizado pelo Tribunal de Contas do Estado, não menosprezando a capacidade dos outros que tiveram, 368 
inclusive nomeados pelo mesmo quando foi presidente, mas Dr. Antônio está de parabéns e esse é um 369 
reconhecimento que a Câmara de Serra Negra tem por ter elo, Salmo que está sendo o contador da 370 
Câmara e também foi contador do Partido PSDB a seu convite para essas eleições. Em aparte cedida, ao 371 
Ver. Carlos Eduardo que agradeceu aos funcionários aos servidores da Casa a quem tem maior respeito 372 
e carinho a todos desde o primeiro dia, não entrando na Casa, mas desde que foi eleito começou a 373 
aperrear Vanessa e agradeço e roga a Deus que dê muito mais sabedoria a ela para continuar nos 374 
trabalhos, a Noquinha que faz parte da sua família, Branca, Júlio, Dr. Antônio, Wellington e todos que 375 
fazem parte da Câmara Municipal de Serra Negra que é a Casa do povo e o Ver. Flávio agradece as 376 
palavras e que pode contar com o seu mandato no que for de melhoria para contribuir para o 377 
desenvolvimento e em prol do povo de Serra Negra, que faça do seu mandato como se fosse do vereador. 378 
Retomando suas palavras, o Ver. Flávio agradeceu aos contratados para prestação de serviço André, Isaac 379 
e um agradecimento muito especial à Secretária da Casa Vanessa e de propósito deixou por último um 380 
parêntese que desde 2007 quando foi eleito presidente escolheu Vanessa e Ana Karinne na época ela era a 381 
secretária e Vanessa a tesoureira, elas foram para Currais Novos para se capacitar e hoje colhe o resultado 382 
em ambas, Ana Karinne criou gosto, entrou no Legislativo e se tornou uma das grandes vereadoras no 383 
município não só nesse mandato, mas durante toda a vida pública dela no Legislativo e de 2007 para cá 384 
nenhum vereador da oposição ou situação diz que Vanessa tomou alguma posição partidária, ela trata 385 
todos os vereadores por iguais todos, defende os vereadores e acima de tudo ajuda secretariando, 386 
apoiando o direito e até algumas coisas que não era do dever dela, ela faz por qualquer um vereador, toda 387 
vida que tem um debate de quem vai ser o futuro presidente se preocupa muito em aproveitar a 388 
capacidade e a experiência de Vanessa, tem outras pessoas competente, mas trocar o que dá certo pelo o 389 
duvidoso é uma perca de tempo e não ver motivo independente de quem ela vota para fazer essa troca, 390 
pelo contrário se trocarem é por algum motivo extra a capacidade e fidelidade dela com a Câmara 391 
Municipal de Serra Negra do Norte, não é com os vereadores e talvez desde 2007 se teve vereador que 392 
teve algum clima mais risco com Vanessa esse vereador foi o mesmo e ninguém sabe disso, mas defende 393 
ela e foi como na Câmara que tem hora que tem debate com um vereador, foi querendo acertar, querendo 394 
resolver coisas da Câmara, mas a capacidade, responsabilidade e lealdade dela com a Casa Legislativa do 395 
Município Serra Negra do Norte se doando 24horas por dia, sábado, domingo e quando precisa é 396 
inquestionável, por isso deixa a mensagem de agradecimento a ela e de reflexão aos vereadores que foram 397 
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eleitos para pensar duas vezes, porque essa é uma perca muito grande para o Legislativo Municipal não 398 
aproveitar essa bagagem, experiência, competência e lealdade ao Legislativo por tratar todos por igual. 399 
Finalizou agradecendo ao povo de Serra Negra por mais um mandato terminando e como disse ainda vai 400 
ter uma sessão extraordinária, mas deixa um agradecimento muito especial e o seu trabalho vai continuar 401 
fazendo oposição e como presidente do partido ao lado dos vereadores do grupo político, relatando que 402 
continua do mesmo jeito com o povo de Serra Negra e que o futuro a Deus pertence e se for da vontade 403 
de Deus daqui a 4 anos coloca o nome à disposição de novo no Legislativo de Serra Negra. Na sequência, 404 
fez uso da palavra, a Ver. Ana Karinne que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que essa é 405 
a 31ª sessão ordinária e está finalizando o mandato do período 2021 a 2024 e esse é um momento de 406 
reflexão, de retrospectiva e é grata imensamente a Deus por sempre dar forças para continuar seguindo 407 
em frente e também é muito honrada em fazer parte de uma Câmara Legislativa tão atuante com 408 
vereadores capacitados que exercem com toda maestria a função de legislar. Em seguida, fez uma 409 
pequena retrospectiva do ano Legislativo de 2024, porque sabe que a missão vai muito além de ser agente 410 
político, passam também a ser guardiã da sociedade a qual estar inserida, enquanto os vereadores falavam 411 
ia rascunhando tudo que ia lembrando, os momentos que viveu em 2024, começando no início de janeiro 412 
quando esteve no Idema e recebeu as licenças ambientais tão importantes para iniciar as obras do futuro 413 
complexo industrial, prestigio a festa de Nossa Senhora da Conceição na comunidade Rural Saudade, 414 
participou da abertura dos diálogos pedagógicos do município, prestigiou e apoiou a continuação do 415 
Bloco do Maurício no período carnavalesco, realizou a 14ª edição da entrega do Título Honorífico do 416 
Diploma Mulher Destaque, participou dos programas de rádio Show da tarde com Ítalo Lobo, Serra News 417 
com Júlio Fernandes, do programa de Suerda Medeiros e de entrevistas para Donaldo Nazário, participou 418 
da 23ª Marcha dos Vereadores em Brasília, onde recebeu pela segunda vez o troféu Destaque Nacional da 419 
União dos Vereadores do Brasil, visitou os gabinetes dos parlamentares buscando recursos e melhorias 420 
para cidade e se capacitando, fizemos a abertura da catequese com o Projeto 1,2,3 Era Uma Vez levando 421 
contação de histórias da criação do mundo para as crianças da catequese e também em diversos 422 
momentos nas escolas municipais, prestigiou a comemoração alusiva ao dia das mães do município, 423 
recebeu moção de aplausos da Presidência da Câmara pela conquista do troféu Destaque Nacional, 424 
participo de eventos do PSDB na capital do estado com presença do Presidente Marcone Perillo, apoiou a 425 
participação dos jovens Lívia e Tadeu no concurso Miss e Mister Seridó, entregou com muita honra o 426 
Diploma Pery Lamartine ao querido Donaldo Nazário e vários títulos de cidadão e cidadã Serranegrense 427 
durante solenidade, teve mais uma campanha eleitoral, onde conseguiu se eleger para o quinto mandato 428 
consecutivo e agradece a Deus e ao povo Serranegrense, recebeu premiação melhores do ano como 429 
vereadora mais atuante com votação pública pelo Instagram, participou do Encontro Nacional de Gestores 430 
Legislativos Municipais da UVB em Foz do Iguaçu, onde teve oportunidade de palestrar sobre a 431 
participação da mulher na política, prestigiou e apoiou o Festival do Repente ocorrido no município, 432 
visitou as escolas municipais para apresentar o Projeto Câmara Mirim, participou de diversas audiências 433 
públicas nas cidades de Caicó e Parelhas com assuntos importantes como a malha rodoviária da região do 434 
Seridó, também realizou-se durante o ano de 2024 6 importantes audiências públicas nesta Casa com 435 
temáticas significativas sempre em prol do desenvolvimento e progresso do município, formou uma 436 
comissão de vereadores e foram a 26ª Zona Eleitoral na cidade de Caicó debater sobre a participação e 437 
apoio da zona eleitoral ao Projeto Câmara Mirim, aprovou o Projeto de Lei 9/2024 que dispõe sobre a 438 
tabela remuneratória do magistério municipal e do apoio pedagógico em educação conforme Lei Federal 439 
11.738, com reajuste do piso dos profissionais da educação com percentual para o ano 2024, prestigiou e 440 
inaugurou o empreendimento que trouxe renda e empregabilidade para o município a Auto Caps 441 
Company, participou da cerimônia de entrega da obra de modernização e ampliação da Agência dos 442 
Correios de Serra Negra do Norte, prestigiou a exibição do Documentário Negros do Rosário 443 
contemplado com a Lei Paulo Gustavo, participou do circuito junino de todas as escolas da zona rural e 444 
urbana do município, prestigiou a Exposição Fotográfica Olhares Ciganos na Casa de Cultura da cidade, 445 
prestigiou e apoiou a Moarte, feira de artesanato com artesões do município, aprovou o Projeto de Lei 446 
orçamentário anual para o exercício 2025, o projeto de lei de rateio para os profissionais das equipes de 447 
saúde da família, saúde bucal e equipes multiprofissionais com recursos financeiros federais, apresentou 448 
diversas moções, na qual destaca a moção de aplauso aos professores do município, ao Documentário 449 
Memórias de fé: O roubo da Santa de Serra Negra do Norte produzido pelos jovens super competentes 450 
Hyago, Matias e Jane Laura, aprovou um projeto de suma importância o 32/2024 que designa uma equipe 451 
de saúde da família para o UBS do bairro da Liberdade, entre outras várias proposições, reivindicações 452 
solicitadas, algumas atendidas, algumas ainda para realizar e destaca um requerimento muito importante 453 
que fez em fevereiro desse ano, o Requerimento 05/2024 que solicitava a tão sonhada a reforma da UBS 454 
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da Lagoa da Serra e hoje está sendo concretizado, ao todo foram 170 proposições tramitadas nesta Casa 455 
durante esse ano, se comparado aos outros anos foi até um número menor devido ao período de campanha 456 
eleitoral, onde sempre no período eleitoral todos se dedicam às suas campanhas, mas isso foi apenas uma 457 
síntese do que ia escrevendo quando os vereadores iam falando e ia lembrando do trabalho Legislativo, o 458 
qual é tão importante na sociedade a qual estar inseridos para mostrar que os vereadores exercem com 459 
muita ética e responsabilidade o trabalho que foi proporcionado com a confiança de todos e é muito 460 
importante fazer essa retrospectiva, uma mini prestação de contas do trabalho e no encerramento do 461 
mandato não poderia deixar de fazer os agradecimentos aos Vereadores Eraldo, Sesiom, Francisco Inácio, 462 
José Roberto, Alysson, Vania, Carlos Eduardo e Flávio pelo companheirismo, respeito e apoio que dão as 463 
duas mulheres, porque muitas vezes ver em outras Câmaras o preconceito e a retirada da fala da mulher e 464 
em Serra Negra não graças a Deus a mesma e Vania tem vereadores que respeitam a figura da mulher na 465 
política, agradeceu de forma especial ao Ver. Flávio que com sua experiência que desde lá no início 466 
quando deu a oportunidade pela primeira vez de entrar nesta Câmara como secretária e como secretária 467 
passou a observar o trabalho do Legislativo e sua importância, por agradece por tudo, pelo ensinamento e 468 
experiência, infelizmente na democracia o povo escolhe os seus representantes e vai sentir essa lacuna da 469 
experiência do vereador na Casa durante esse próximo mandato, mas torce para que no futuro breve esteja 470 
de volta para ocupar essa cadeira, ao Presidente Alysson agradece por tudo, a partir do momento que 471 
passou a conhecer o vereador de perto viu o ser humano incrível que é, uma pessoa de coração bondoso, 472 
solidário, respeitoso, são tantos adjetivos cabíveis bons à sua pessoa que passaria o dia todo falando e só 473 
tem a agradecer por também ter dado a oportunidade de participar pela primeira vez da Marcha dos 474 
Vereadores, algo que desejou muito durante anos, está no quarto mandato, 16 anos de legisladora e só 475 
conseguiu participar desse evento graças ao Presidente Alysson quando assumiu a Presidência e deu essa 476 
oportunidade de capacitação, porque ver em outras Câmaras que os vereadores até têm o desejo de se 477 
capacitar e muitas vezes são impossibilitados e teve essa oportunidade de participar de várias 478 
capacitações e isso foi de suma importância, muito conhecimento, muita bagagem trouxe para essa Casa 479 
para estar aplicando, melhorando os mandatos e até premiações nacionais Serra Negra recebeu devido a 480 
essa oportunidade e acredita que a sociedade também sentirá quando não retornar no próximo mandato, 481 
mas com certeza continuará ajudando Serra Negra, porque conhece seu caráter e índole e deseja sucesso, 482 
também agradece de coração por tudo à Dr. Sesiom que também não vai mais fazer parte do próximo 483 
pleito pelos ensinamentos, as palavras de apoio, uma pessoa muito solista e que todos tem uma história 484 
com ele, principalmente na área da saúde quando muitas vezes pede algo a ele e ele não mede esforço 485 
para ajudar e isso é uma característica marcante, além de um ser humano incrível, por isso agradece o 486 
companheirismo e a honra de ter tido a companhia do vereador durante esse mandato, onde aprendeu 487 
muito, também agradece aos outros vereadores pelo companheirismo que vai se manter se Deus quiser no 488 
próximo mandato. Após, também agradeceu aos colaboradores e funcionários desta Casa e chamou para 489 
se fazer presente no Plenário, onde chamou cada um para falar individualmente, Vanessa que é o braço 490 
direito da Câmara e até chega a se emocionar, porque esse laço com Vanessa vem desde a secretaria da 491 
educação, desde a adolescência e sua mãe tinha um carinho muito grande por ela, trabalharam juntas e 492 
Vanessa sempre foi dedicada e hoje ela tem uma bagagem técnica que os vereadores não tem, 493 
agradecendo por tudo que faz por todos e sobre o Ver. Flávio disse assina embaixo de tudo e torce muito 494 
para que continue dando esse apoio, porque o trabalho Legislativo não é só os vereadores para chegar 495 
com resultados positivos tem pessoas do lado e uma dessas pessoas é Vanessa, Secretária Legislativa 496 
sempre com disposição, não tem feriado, sábado e domingo e acha interessante que às vezes pede algo a 497 
Vanessa e não termina nem de pedir ela já está enviando, a agilidade que ela tem, sempre tratou todos 498 
muito bem sem diferenças, por isso agradece por tudo e que Deus abençoe e que possa continuar 499 
ajudando os vereadores, Dr. Antônio é o assessor jurídico e que responsabilidade esse homem da lei tem 500 
com seu conhecimento, muitas vezes quando chega um projeto de lei nesta Casa começa a estudar e tem 501 
termos técnicos e ele com seu conhecimento esclarece e deixa mais seguros para aprovar tudo o que for 502 
para o bem de Serra Negra e do povo, ele é de suma importância para os trabalhos legislativos, 503 
agradecendo de coração por tudo, desejando sucesso e que também quem sabe possa sempre estar 504 
apoiando os vereadores, Branca uma mulher que tem que ter paciência e ouvido para escutar a fala de 505 
todos os vereadores, ela é quem faz as atas, em todas as sessões tudo que é debatido dos projetos que 506 
passam nesta Casa é registrado em ata e é essa maravilhosa que escuta tudo, já teve sessões muito longas 507 
de 8horas e ela teve que escutar tudo para digitar e transformar em ata para ser aprovado e está tudo 508 
registrado na Casa, também é muito importante para o trabalho dos vereadores, uma pessoa muito 509 
competente que deseja sucesso na sua caminhada e agradece de coração por tudo, Noquinha parece uma 510 
menina, é quem não deixa os vereadores ficar com sede, traz café, chá e lanche sempre com sorriso no 511 
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rosto, prestativa, maravilhosa muito, agradecendo pelos seus serviços, ela deixa a Casa limpa e cheirosa, 512 
uma pessoa muito importante também, que Deus a abençoe, Júlio que não está na Câmara, mas ressalta o 513 
trabalho dele na parte financeira, é um funcionário muito prestativo e agradece o trabalho dele que é 514 
muito importante para o funcionamento da Casa, Isaac o menino é responsável pela transmissão todas as 515 
quartas das sessões juntamente com André de Manuel da Farinha como todos conhecem, agradecendo por 516 
tudo, pelas, fotos, vídeos, quando tem queda de energia cai a transmissão, mas ele ajeita o som com seu 517 
conhecimento técnico do audiovisual e transmite as sessões, Salmo com sua equipe contábil que também 518 
faz um trabalho muito importante, Manoel Lopes com a sua assessoria, Wellington o pregoeiro, diversas 519 
pessoas que fazem fluir o trabalho legislativo e fez questão de ressaltar cada um, porque se hoje o 520 
trabalho legislativo é tido como uma Câmara atuante, de referência é porque também tem todas essas 521 
pessoas do lado ajudando e nessa última sessão não poderia deixar de fazer esse agradecimento a cada 522 
um. Em aparte cedida, ao Ver. Francisco Inácio que se parabenizou, porque quando pensava em ser 523 
presidente no silêncio a primeira pessoa que procurou e dividiu foi Vanessa e perguntou se sendo eleito se 524 
ela enfrentava junto com o mesmo e ela disse sim e depois que foi eleito em seguida foi formar a equipe 525 
de trabalho que foi procurar o procurador Dr. Antônio, era Fábio Leite, mas ele não pode assumir e pediu 526 
para ficar Dr. Antônio, em seguida chamou Branca para fazer a ata, Noquinha para ser a Copeira, depois 527 
Salmo seu o contador por motivos superior ficou desgostoso e até disse a Dr. Antônio e a Vanessa que se 528 
era de Salmo ficar desgostoso com o mesmo preferia levar a culpa inocente para ele não ficar desgostoso 529 
diante de que ele colocou Niedson para trabalhar ele não fazia nada e ficou sendo culpado, por isso 530 
preferiu levar a culpa e depois Salmo ficou com raiva do mesmo, mas preferiu assim de que chegar e 531 
dizer que não deu certo por isso, mas agradece a Salmo também e quando estava prestes a deixar a 532 
Presidência da Câmara dissera que tinha entrado com a equipe e gostaria de sair com a equipe de mãos 533 
dadas e agradece por essa equipe que Deus o deu sabedoria para formar e hoje vê cada um parabenizando 534 
à equipe que foi escolhida pelo mesmo e sobre essas viagens também se parabeniza, porque foi o mesmo 535 
quem colocou a primeira viagem de Foz de Iguaçu e em seguida veio as outras de Brasília. Retomando 536 
suas palavras, a Ver. Ana Karinne agradeceu as palavras do vereador que também foi um presidente 537 
muito atuante na Câmara, que bom que as escolhas foram certeiras e teve a sorte e a honra de ter 538 
colaboradores tão capacitados e maravilhosos que ajudam o trabalho dos vereadores. Em seguida, 539 
agradeceu ao povo de Serra Negra por sempre estar ao lado da mesma sempre contribuindo através de 540 
ideias, de críticas construtivas e é este espírito de união que move e inspira a seguir em frente, 541 
agradecendo a cada um por sempre confiar no seu trabalho e dar oportunidades de continuar com essa luta 542 
sempre trabalhando em prol de cada um, da coletividade, do desenvolvimento e do progresso de Serra 543 
Negra do Norte, relatando que agora é hora de recarregar as energias e planejar o próximo mandato, que 544 
possa retornar a esta Casa com renovada e com disposição para continuar a luta por uma Serra Negra 545 
justa, igualitária e cada vez mais desenvolvida e sempre em prol da coletividade. Finalizou desejando a 546 
todos um final de ano repleto de paz, felicidade e reflexão, que em 2025 possam continuar trilhando o 547 
caminho do progresso juntos. Em seguida, após sugestão de todos, o Sr. Presidente agradeceu a presença 548 
do cidadão Serranegrense Tiago que toda sessão está na Câmara, mesmo na hora do descanso do almoço 549 
sempre passa na Câmara praticamente em todas as sessões sempre apoiando os vereadores dessa Casa. Na 550 
sequência, passou a apreciação da Urgência ao Projeto de Lei 33/2024, em discussão, não havendo mais 551 
nada a ser discutido, sendo submetida à aprovação do plenário as urgências dos referidos projetos foram 552 
aprovadas por todos os vereadores presentes, o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a Urgência, 553 
conforme Artigo 41, §2° da Lei Orgânica Municipal: “aprovada a urgência, o Projeto de Lei será 554 
submetido para votação na mesma sessa o em que ocorrer a aprovação da urgência, que poderá ser 555 
dispensado de pareceres das comissões”.  Projeto de Lei 33/2024, em discussão, não havendo mais nada 556 
a ser discutido, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 557 
30/2024, foi aprovado por todos os vereadores presentes e o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da 558 
Casa encaminhasse ao Executivo para sua sanção. Moção 26/2024, em discussão, a Ver. Vania relatou 559 
que esse é um projeto social do Batalhão Jovem Cidadão, mencionando que o Polícia Mirim e já vem 560 
acontecendo em Serra Negra desde maio de 2024 e ao todo participa 50 crianças e adolescentes, projeto 561 
que visa preparar o adolescente e a criança para o futuro um futuro cidadão com compromisso, 562 
responsabilidade e consciência e também enfatiza a prevenção e combate do uso de drogas e a promoção 563 
ao respeito mútuo, é idealizado através dos policiais Edivaldo Lima dos Santos, Maria de Fátima Brito 564 
Almeida, Francimar Soares que é o instrutor e o Professor Robson de forma voluntária e há 15 dias atrás 565 
aconteceu o acampamento em Caicó e Lidiane Vanderlei que é bombeira civil também de forma 566 
voluntária passou a participar e atuar no projeto e atuar no projeto, relatando que é um projeto muito 567 
bonito que evita que as crianças e adolescentes tenham atitudes erradas que possam comprometer a 568 
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sociedade, por isso resolveu dar essa moção de aplausos para esses profissionais como forma de 569 
reconhecer esse trabalho que eles vêm desenvolvendo no município e hoje no encerramento do Projeto 570 
Câmara Mirim que tinha três alunos do Polícia Mirim Artur, Francinaldo e Jamilly, citando que amanhã 571 
será o encerramento desse ano da edição 2024 do polícia mirim. Não havendo nada mais a ser discutido, 572 
sendo submetida em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos os 573 
vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse a 574 
moção ao seu destino. Requerimento 91/2024, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que 575 
sempre lutou pela UBS da Serranegrinha, apresentou requerimentos solicitando e fica muito feliz em 576 
saber que vai ser aberto e funcionar essa UBS para ajudar aquele bairro, um bairro que está sendo visto 577 
com um olhar diferente e especial e é com muito orgulho que pede para que seja nomeado com o nome de 578 
Francisca Caetano, para quem não conhece Francisca Caetano é a saudosa Francisca de Chiquinho 579 
toureiro, uma mulher que tem uma grande história na Serranegrinha de sofrimento, lágrimas e dor, uma 580 
pessoa que lutou para criar os filhos, teve um marido muito cruel, perverso, mas ela nunca deixou de lutar 581 
pelos filhos e foi uma pessoa muito amiga, relatando que sempre gostou de carnaval e Francisca estava 582 
sempre ao seu lado brincando, tomando uma cervejinha, citando que é amigo dos seus filhos Marquinho, 583 
Sebinho, Rosângela e Messias, pessoas que tiveram uma criação muito sofrida e é justo e merecido que 584 
aquela UBS seja nomeada com o nome de Francisca Caetano e espera que o prefeito com muito carinho e 585 
zelo envie esse projeto que é de tanta valia para a população da Serranegrinha, agradecendo a aprovação 586 
de todos. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 587 
contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente 588 
solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 92/2024, 589 
em discussão, o Ver. Alysson relatou que aproveita para homenagear a Ver. Ana Karinne autora desse 590 
projeto que é tão importante que é realizado há 15 anos e essa é a sua indicada para receber o título de 591 
mulher destaque, a amiga e vizinha Nélia, citando que todos sabem da correção dela e quem tiver mais 592 
proximidade sabe do ser humano especial que ela é, não desmerecendo as outras que já homenageou, mas 593 
talvez seja a que ficou mais satisfeito em homenagear, relatando que tem muita admiração por ela como 594 
mulher, mãe, mencionando que ver de perto a criação e a educação que ela passa para os filhos que são 595 
muito educados e isso é uma coisa que orgulha a família de Nélia, uma pessoa que tem orgulho de ter essa 596 
proximidade e amizade e esse título é mais do que merecido por ela ser uma mulher que se destaca há 597 
muito tempo na criação de seus filhos, na sua subsistência, citando que tem dias que ela faz comidas para 598 
vender na esquina de Júnior Vieira, é uma batalhadora, uma guerreira, uma pessoa muito especial, 599 
relatando que não avisou e espera que ela veja essa homenagem e goste e no próximo ano irá entregar 600 
esse título à ela para fazer essa homenagem muito merecida. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador 601 
pela indicação e relatou que a cada ano os vereadores fazem suas indicações e é uma alegria muito grande 602 
ver os nomes de mulheres tão brilhantes e Nélia quem conhece sua história de vida sabe que realmente é 603 
muito merecido ela receber o título de mulher destaque, além de tudo isso que o vereador colocou ela é 604 
uma mulher batalhadora, do espírito empreendedor, muito família, uma mulher que tem muitas obras 605 
sociais e de serviço ao próximo, citando que tem depoimentos da pessoa de Nélia de tudo que ela realiza 606 
através da sua religião, da sua igreja, mencionando que ficou muito feliz com as indicações também desse 607 
ano que fechou com chave de ouro com o nome da querida Nélia. A Ver. Vania parabenizou o vereador 608 
pela indicação e relatou que ficou muito feliz por conviver com Nélia e saber a pessoa que ela é, uma 609 
pessoa que se destaca na igreja, uma mulher de fé, comprometida com a sua família e que trabalha dia e 610 
noite para criar  educar seus filhos que hoje já são adultos, mas desde pequenos ela teve essa 611 
responsabilidade e com certeza no próximo dia 8 de março de 2025 estarão realizando a entrega com 612 
motivo de alegria às nove mulheres indicadas para receber o título honorífico de mulher destaque. O Ver. 613 
Alysson relatou que foi sugestão de uma amiga que quando estavam conversando lembrou dela e como 614 
muitas vezes fala às vezes a pessoa está tão perto e o dia é tão corrido que não ver, mas gostou da 615 
sugestão e encaixou perfeitamente por sorte com o que pensava. Não havendo nada mais a ser discutido, 616 
sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 617 
vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que arquive para 618 
posterior entrega. Após, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes 619 
de bancada por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. Sendo dispensada por todos A 620 
seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessão às onze horas e quarenta minutos (11h e 621 
40min) e declarou encerrado o Período Legislativo do ano de 2024. Câmara Municipal de Vereadores de 622 
Serra Negra do Norte, vinte e sete (27) de novembro de dois mil e vinte e quatro (2024). 623 


